

Raketa se rêve en «Omega russe»



La marque russe perd de l'argent depuis sa relance en 2011. Elle a aussi quelques zones d'ombre, mais son patron veut croire en un avenir radieux, grâce à sa manufacture intégrée



Charles Van Themsche, directeur de l'expansion internationale de Raketa Watch (à gauche) avec le directeur général de l'entreprise David Henderson-Stewart, à Bâle. — © Kostas / 13 P1



Valère Gogniat

Publié le 2018-10-22

«Sdelano v Rossii», «fabriqué en Russie». A la foire de Bâle, une entreprise se distingue en vantant haut et fort ses origines russes. La marque Raketa Watch a pris ses quartiers dans le «Watch Incubator», espace de la manifestation dédié aux start-up horlogères.

Lire aussi: Pour Mondaine, le nouveau «Swiss made» se trompe de critères



Abonnez-vous au Temps

Choisissez une presse de qualité et indépendante

- ✓ Tous les articles en illimité
- ✓ L'ensemble de nos newsletters
- ✓ Notre application mobile

Abonnement 6 mois

CHF 145.-
soit CHF 24.-/mois

Abonnement annuel

CHF 328.-
soit CHF 27.-/mois

 Paiement 100% sécurisé

   

[Vous souhaitez voir toutes nos offres? Cliquez ici !](#)